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Yinuta cfe comunicación 

En mi carácter de presidente del Concejo Deliberante y por mandato del Cuerpo 

de concejales, tengo el agrado de dirigirme al señor intendente, don Federico Sciurano, 

con el fin de solicitarle que, a través del área que corresponda, tenga a bien analizar la 

factibilidad técnica de establecer como zona comercial a la avenida Alem en toda su 

extensión, asignando los indicadores urbanísticos que correspondan. 

La realidad muestra que hay una ocupación franca de los retiros frontales, por lo 

tanto se hace necesario establecer los indicadores que realmente correspondan. Por 

otra parte numerosos vecinos han solicitado la posibilidad de implementar esta medida. 

Sin otro particular, lo saludo atentamente 
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